



## Ya hay una denuncia ante el INE en contra de Claudia Sheinbaum y diputados federales de Morena: MC

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIA MOLLINEDO).- Por la difusión de los espectaculares en estados de la República promoviendo a Claudia Sheinbaum con la leyenda #EsClaudia, ya hay una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral por parte del diputado federal por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

Él acusó que estos espectaculares representarían un posible uso indebido de recursos públicos y la promoción personalizada con fines electorales. La denuncia se hizo contra la jefa de Gobierno y los diputados federales que reconocieron haber pagado por estos espectaculares.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADun%2DOHwShVC%5F%5F8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212176&parld=75F18D3264FEE48F%212163&o=OneUp>